

Communiqué de presse

Anancy - Chambéry
Jeudi 21 décembre 2023

Loi Darmanin, la honte !

Madame Marina Ferrari, Monsieur Vincent Rolland, Madame Émilie Bonnivard, Madame Véronique Riotton, Monsieur Antoine Armand, Madame Christelle Petex-Levet, Madame Virginie Duby-Muller, Madame Anne Cécile Violland, Monsieur Xavier Roseren, Madame Martine Berthet, Monsieur Cédric Vial, Monsieur Cyril Pellevat, Madame Sylviane Noël, Monsieur Loïc Hervé.

Ce mardi soir, la quasi-totalité des parlementaires des Pays de Savoie s'est entachée d'un vote qui fera figure de précédent dans l'histoire de notre République. Nous saluons Monsieur Jean-François Coulomme, député LFI-NUPES de la 4ème circonscription de Savoie, qui par son vote a été le seul député sur notre territoire à faire preuve d'humanisme.

Nous, Écologistes, comme citoyens de tous bords sommes sidérés par cette Loi Darmanin qui fait honte à la culture d'asile et d'accueil qui a toujours fait notre nation.

Un cap a été franchi, **la préférence nationale** est aujourd'hui inscrite dans le marbre de la loi. Cette idée nauséabonde qui a défiguré pendant longtemps notre paysage politique prend désormais une place confortable dans nos institutions. Ni mesures de sécurité ni mesures qui changent la vie des français, mais des mesures inhumaines qui violent les principes qui fondent notre République, et qui sont pour la plupart contraires à notre Constitution.

Et c'est peu dire ! Car jamais l'on ne quitte son sol de gaieté de cœur même pour rejoindre notre beau pays. Parlementaires, ouvrez les yeux et prenez vos responsabilités. Rendez vous auprès des associations de vos territoires qui luttent chaque jour pour accueillir des personnes qui font et enrichissent notre société.

Parlementaires, expérimentez une nuit dans la rue comme le vivent chaque jour tant de nos concitoyens. Parlementaires, levez vous chaque jour, travaillez et cotisez pour une solidarité qui vous ignore.

Ce texte est une honte d'autant plus que vous le savez, nos terres de Savoie n'ont rejoint la République que très récemment dans l'Histoire de la France. Nous, savoyards, savons ce

qu'est la multiculturalité. Nos montagnes comme frontières, ne nous ont jamais empêcher de ne faire qu'un peuple, ne nous ont jamais empêcher de nous rencontrer, d'échanger et surtout d'accueillir tous ceux qui en avaient le besoin. Parlementaires, rappelez vous ces quelques mots que vous connaissez bien sûr :

"Je te salue ô terre hospitalière, Où le malheur trouvera protection. Allobroges vaillants ! Dans vos vertes campagnes, Accordez-moi toujours asile et sûreté, Car j'aime à respirer l'air pur de vos montagnes, Je suis la Liberté ! la Liberté !"

Dans un contexte grave de compromission avec l'extrême droite que nous croyions loin de nos élus de la droite dite républicaine, nous vous appelons à un sursaut urgent pour faire place à l'Humanisme. Cette situation nous oblige au regard de notre Histoire, au regard d'une nécessaire compassion et d'un futur qui s'annonce incertain.

Nous attendons la censure ou le retrait de cette loi et en attendant nous solliciterons toutes les collectivités qui peuvent faire barrage à l'inhumain comme l'ont déjà annoncé une trentaine de conseils départementaux, cette décision les honore.

Contacts presse

Lancelot FORESTIER

Porte Parole Les Écologistes 73 - Savoie

lancelot.forestier73@gmail.com

06 26 03 68 76

-

Pascal SCIABBARRASI

Porte Parole Les Écologistes 74 - Haute-Savoie

eelv.annecy@protonmail.com

06 75 19 36 49